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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado/A Deputada que este subscreve, com amparo no
§ 2º do art. 41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do
Regimento Interno deste Poder, requer, após deliberação do
Plenário, seja encaminhado, ao Secretário de Estado da
Ciência, Tecnologia e Informação, Pedido de Informação
nos seguintes termos:

 
 

Considerando que no último mês de julho foi lançado o
Programa Brusque Mais Inteligente, uma iniciativa pioneira que conta com o apoio do
Governo do Estado;
 

Considerando que o objetivo principal desse programa é
fortalecer o desenvolvimento e a qualidade de vida dos moradores de Brusque, por
meio da implantação de ações inovadoras e tecnológicas; 
 

Considerando que a Carta Brasileira para Cidades
Inteligentes lançada em 2020, estabeleceu diretrizes importantes para o
desenvolvimento urbano no Brasil, com foco na sustentabilidade, inclusão social e
inovação tecnológica;
 

Considerando que as ações do Programa Brusque Mais
Inteligente estão perfeitamente alinhadas a esses princípios, com a implantação de
infraestrutura de conectividade, iluminação pública inteligente e geração de energia
limpa;
 

Considerando a diversidade de necessidades e
potencialidades dos municípios catarinenses e a importância de que todos tenham
acesso a programas que promovam o desenvolvimento sustentável e a melhoria da
qualidade de vida da população;
 

Considerando o fortalecimento da parceria entre o Governo
do Estado e os municípios é fundamental para a implementação de projetos inovadores
e eficientes;
 

Considerando a necessidade de promover a troca de
experiências e o aprendizado mútuo entre os municípios que já iniciaram seus
processos de transformação digital. Segundo a Agência de Notícias do Estado,  o
modelo de Brusque poderá servir como referência para outros municípios catarinenses.
 

Diante do exposto, formulam-se os seguintes
questionamentos:

 
i) Quais foram os critérios utilizados para selecionar Brusque

como o primeiro município a receber apoio do governo estadual para a implementação
do Programa Brusque Mais Inteligente? Existe um cronograma ou uma lista de
municípios prioritários para os futuros apoios?

 

https://www.gov.br/cidades/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/desenvolvimento-urbano-e-metropolitano/projeto-andus/carta-brasileira-para-cidades-inteligentes
https://estado.sc.gov.br/noticias/governo-do-estado-e-prefeitura-de-brusque-lancam-piloto-de-programa-de-ppp-de-cidades-inteligentes-2/


ii) Quais são as principais ações que o governo estadual está
tomando para incentivar a participação de outros municípios nesse processo de
transformação digital?

 
iii) Há um plano para que os municípios recebam o apoio do

Governo do Estado para a expansão de programas para a implementação de cidades
inteligentes em Santa Catarina?

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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